PALCO23

ENTORNO

La Rfef crea dos comités para gestionar el fútbol sala y fútbol femenino

La Real Federación Española de Fútbol dividirá ambos organismos en competición masculina y femenina e integrará a los clubes que rompieron con la asociación nacional de fútbol sala.

Palco23

11 ago 2020 - 14:05



La Real Federación Española de Fútbol (Rfef) avanza en la gestión del fútbol sala de élite. El organismo presidido por Luis Rubiales ha conformado dos comités, uno para el fútsal masculino y otro para el femenino, que serán los encargados de asumir el control ejecutivo y directivo de Primera y Segunda División.

En el escalón ejecutivo masculino figuran el FC Barcelona, Servigroup Peñíscola FS y Software Delsol Mengíbar, este último procedente desde Segunda División. En el estamento directivo habrá hasta seis entidades, con una representación equitativa entre la máxima categoría y la de plata. En él estarán Inter Movistar, Jaén Paraíso Interior FS, Pescados Rubén Burela, Solis Talavera FS, Ciudad de Móstoles y Nítida Alzira FS.

Los jugadores estarán representados por Antonio García-Plata en la comisión directiva, mientras que la comisión plenaria estará abierta a todos los clubes de Primera y

1/2

https://www.palco23.com/entorno/la-rfef-crea-dos-comites-para-gestionar-el-futbol-sala-de-elite-en-pleno-conflicto-con-la-lnfs

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PALCO23

Segunda. La representación de los deportistas en este caso recaerá sobre Adrián Alonso Pereira, que milita en el Movistar Inter, e Iván del Barrio Herráiz, del CD El Valle.

En el caso de los comités femeninos, el ejecutivo estará conformado por el Majadahonda, el FSF Móstoles, Poio Pescamar y Ourense Envialia, aunque uno de estos finalmente tendrá que abandonar la silla, ya que la representatividad se limitará a tres entidades. En la comisión directiva estarán Alcorcón FSF, Pescados Rubén Burela, Penya Esplugues, Roldán FSF, Futsi Atlético Navalcarnero y Sala 10 Zaragoza. Las jugadoras estarán representadas por Natalia Orive en la comisión directiva, mientras que la comisión plenaria contará con Laura García y Laura Stone.

La conformación de dichos estamentos se produce en un escenario de tensión con las principales asociaciones de clubes no profesionales. La Lnfs recurrió al Consejo Superior de Deportes (CSD) para mediar con la Rfef por la unilateralidad en la toma de decisiones de cara a la próxima temporada. Además, recordó al organismo presidido por Luis Rubiales que la gestión de los derechos audiovisuales aún es competencia de la asociación.

Finalmente, los comités de fútbol femenino estarán formados por dos juntas, una para Primera División y otra para Segunda y, al igual que el fútbol sala, contarán con una comisión directiva y otra ejecutiva. Esta segunda estará formada por el presidente del comité nacional, aún sin desvelar, y tres clubes, el FC Barcelona, Atlético de Madrid, Madrid CFF, de Segunda División, y el director de fútbol femenino de la Rfef. La directiva, por su parte, estará compuesta por Real Madrid, Sevilla FC y Athletic Club, quedando vacantes otras cuatro plazas.